

SOBREVIVE. Indianápolis, mayo 18 (UPI). El auto número 76 que participaría en las 500 Millas de Indianápolis, se destroza al chocar contra el muro de la pista durante un ensayo hoy. Su piloto Jacques Villeneuve fue llevado a un hospital local y poco tiempo después se supo que su condición física es satisfactoria.

Avión comercial E.U. se parte en Honduras

Base aérea de Palmero-la, Honduras, mayo 18 (AP). Un avión comercial norteamericano se partió en dos cuando aterrizó en esta base aérea a 80 kiló-metros al Norte de la capital, pero sus cuatro tripulantes resultaron ilesos, dijeron fuentes de la embajada norteamericana aquí. La base aérea Palmerola

se utiliza como centro de operaciones en las maniobras militares que desde enero de 1983 realizan conjuntamente fuerzas militares de los Estados Unidos y Honduras.

Las fuentes, que pidieron no ser identificadas, dijeron a la AP que el aparato Hércules Lockheed C-130,

-Pasa a la página 62-

Duro golpe reciben sindicatos Bolivia

La Paz, mayo 18 (AP). El presidente Hernán Siles Zuazo asestó un duro golpe al movimiento sindical, al reiterar que seguira ade-lante con su política económica y aplicará la ley para que se acaten sus medidas, aunque se desconoce aún la reacción de los trabajado-

res.
"El descontrol y los excesos de algunos dirigentes

sindicales, cuya acción no corresponde a la concepción democrática del pueblo, están generando un malestar social que hace imposible aplicar cualquier programa de recuperación y pone en riesgo el propio proceso democráti-co'', dijo anoche Siles Zuazo en un mensaje al

-Pasa a la página 58-

Protesta colegiatura obligatoria la SIP

Miami, mayo 18 (UPI). El presidente de la Sociedad Interamericana de Prensa, Horacio Aguirre, protestó ante el gobierno de Bolivia por la colegiatura obligada de periodistas que fue impuesta en ese país por decreto supremo, el 11 de mayo último.

Aguirre, director del "Diario las Américas", de Miami, envió un telex al presidente de Bolivia Hernán Siles Zuazo señalándole que la SIP "considera que la colegiatura obligada

constituye un atentado contra la libertad de expresión, pues en sí regula y restringe la labor del periodista que es y debe ser una concepción de libertad del ser humano"

Aguirre recordó al mandatario boliviano que "la SIP acordó en su reciente junta de medio año realizada en Jamaica, que no con-sidera que hay plena liber-tad de prensa en ningún pais del continente donde exista colegiatura obligatoria del periodista'

Breves Internacionales

Renuncia enviado especial de E.U.

Washington, mayo 18 (AP). Donald M. Rumsfeld renunció hoy como enviado especial de Estados Unidos para el Medio Oriente, y el presidente Ronald Reagan dijo que apreciaba sus "enormes esfuerzos y su buen trabajo".

Rumsfeld procuró impedir la caída del gobierno li-banés previamente este año, antes de que los infantes de Marina de Estados Unidos fuesen retirados de Beirut.

Confiscan 3 toneladas de cocaína

Bogotá, mayo 18 (AP). Tres toneladas de cocaína de alta pureza fueron descubiertas por la policía en un labo-Pasa a la página 58-

EU no pretende invadir Nicaragua, dice militar

Tegucigalpa, mayo 18 (UPI). Un alto jefe militar nor-teamericano afirmó que es falso que Estados Unidos intente invadir a Nicaragua, mientras que en la costa hondureña del Atlántico es esperado un barco norteamericano que transporta material para las maniobras militares Granadero Uno.

El jefe de Estado Mayor de la Fuerza Aérea norteamericana, general Charles Gabriel, quien llegó ayer en visita de 24 horas, dijo que "es falso que Estados Unidos pretenda realizar una invasión a Nicaragua".

"Eso obviamente es falso", respondió Gabriel, a perio-distas que le preguntaron si Estados Unidos preparaba una invasión a Nicaragua, al salir de la casa presiden-

Durante su estancia en la capital hondureña, Gabriel



IOLENTAS PROTESTAS. Seúl, Corea del Sur, mayo 18 (UPI). Uno de los grupos de estudiantes universitarios que hoy continúan las violentas protestas contra el gobierno. Lanzan piedras contra policías y mantienen sus rostros cubiertos con tela de nylon

con el jefe de las Fuerzas Armadas, general Welter López Reyes

Nicaragua denunció en varias ocasiones que Estados Unidos intenta invadir su territorio.

El ex combatiente de las guerras de Corea y Vietnam, dijo en entrevista que llegó para "conversar con el gene--Pasa a la página 62-

Sucesos de los 100 días de Chernenko

Moscú, mayo 18 (AP). En los primeros cien días de gobierno de Konstantin U. Chernenko, Moscú se re-tiró de los Juegos Olímpicos, lanzó su principal ofensiva contra Afganistán de los últimos cinco años, y silenció al único portavoz sobreviviente del Movimiento Pro Derechos Humanos de la Unión Soviética, Andrei Sakharov.

Los soviéticos además cancelaron una visita de alto nivel a Pekín y prometieron no regresar jamás a las conversaciones de control armamentista de Ginebra a menos que Occidente otorgue concesiones poco probables.

Para los occidentales y los soviéticos por igual, es evidente que el Kremlin ha adoptado una actitud de línea dura, intolerante respecto a cambios en el interior del país, que lo ha aislado del mundo occiden-

Lo que es dificil de determinar es si esta política ha sido dictada por Chernenko, de 72 años, o si es resultado de las acciones de diferentes grupos, tales como los militares, los altos funcionarios de la cancillería o los órganos de seguridad.

Observadores del Kremlin han expresado la teoría de que los tres grupos pueden actuar a partir de su propia fuerza en sus es-feras respectivas, y que Chernenko carece de poder suficiente para ponerle fre-

Yelena Bonner, la esposa -Pasa a la página 38-

Gobierno cierra la Universidad en Colombia

Bogotá, mayo 18 (UPI). El gobierno del presidente Belisario Betancur clausu-ró hoy la Universidad Nacional de Colombia por tiempo indeterminado y el rector Fernando Sánchez Torres anunció que renunciará por "no haber logrado una verdadera transformación" en la estructura universitaria.

La Asociación de Profe--Pasa a la página 38-

Detenidos 5 ex boxeadores

Lima, mayo 18 (UPI). La policía detuvo a cinco ex boxeadores uno de los cua-les fue tres veces campeón nacional de la categoría semicompleta por sospecha de asaltos a mano armada, informó hoy una fuente policial.

Los detenidos son el triple campeón nacional Fri-dolino Vilca Rivas, Carlos Anchate Salinas, Miguel Quiroz Jiménez, Julio Gu-

-Pasa a la página 58-Aguda baja en la Bolsa de N.Y.

Nueva York, mayo 18 (AP). La Bolsa sufrió una apreciable baja en medio de preocupación por las tasas de interés, los proble-mas financierons de un importante Banco norteamericano y las hostilida-des en el Golfo Persa.

El mercado ha sido afectado por los problemas fi-nancieros que enfrenta el Continental Illinois Natio-nal Bank and Trust, que ha recibido créditos de -Pasa a la página 38-

Discrepancia en E.U.A. por tasas

Washington, mayo 18 (UPI). El gobierno del presidente Ronald Reagan está dividido sobre cuán seriamente afectará un aumento en las tasas de interés mundiales la capacidad de las naciones del Tercer Mundo para pagar sus deudas.

La cuestión es importante porque la política económica de Estados Unidos tiene mucho que ver con la determinación de las tasas de interés internacionales. La disputa también influye en propuestas ampliamente discutidas para poner límite a los intereses que se aplican a los préstamos a los países en desarrollo.

Un funcionario del Departamento del Tesoro, que habló con periodistas esta semana con la condición de no ser identificado, dijo que un aumento del 1 ó 2 por ciento, incluso el 3 por ciento en las tasas de interés no crearía una situación finan-ciera "insostenible" para los principales países deudores, por lo menos no para la

-Pasa a la página 29-



APOYO A ESPAÑA. Madrid, mayo 18 (UPI). El canciller de Alemania Federal, Helmut Kohl, junto al ministro de Relaciones Exteriores, Hans-Dietrich Genscher (izquierda), durante una sesión con el primer ministro de España, Felipe González (derecha), realizada hoy en el Palacio de Moncloa. Kohl reiteró el apoyo de Alemania para que España ingrese al Mercado Común Europeo.